

**CONCLUSIONES**  
**CURSO DE ASTROBIOLOGÍA NASE**  
**Orihuela 2022**

A continuación, realizamos una evaluación, a modo de conclusión, del curso realizado en Orihuela según los siguientes indicadores:

En cuanto a los comentarios realizados por los participantes, nuestra impresión fue que este curso despertaba muchas expectativas. Participó profesorado muy motivado que venía de diferentes localidades de la provincia de Alicante y Murcia. El profesorado nos transmitió su satisfacción en cuanto al contenido de la sesión como de los experimentos que en ella se realizaron.

En cuanto a la valoración de la ponente, Rosa María Ros, el profesorado valoró positivamente la didáctica y desarrollo de las sesiones y nos transmitió su satisfacción porque les pareció muy práctico e interesante. Las experiencias gustaron mucho.

En conclusión, valoramos este curso como apropiado a la formación de astronomía que ofertamos desde el CEFIRE-MUDIC puesto que, con estos contenidos, el profesorado adquiere recursos para mejorar su práctica docente en el aula.

Juana Parrres Ferri  
Rosa María Martínez Martínez